

Monsieur le Directeur Général de l'ARS,

Mesdames et Messieurs les conférenciers et intervenants,

Très chers Adhérents,

Mesdames et Messieurs les Professionnels des Services, Etablissements, Dispositifs, Plateformes, Equipes mobiles, Pôles, Unités d'Enseignement...

Nous vous souhaitons, au nom de l'Association des SESSAD et DPMO d'OCCITANIE, une belle journée de partage et de réflexion.

Nous espérons qu'elle vous sera agréable et utile.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous l'ouvrons puisque nous avons la chance de vous compter nombreux, venant de tous les départements de notre belle région et représentant toute la richesse et la diversité de notre offre médico-sociale en constant développement et en transformation permanente.

Voilà donc une première ambition atteinte pour notre association, dans l'idée que nous nous faisons de « fédérer les SESSAD et DPMO » comme le prévoient nos statuts.

Nous nous étions quittés l'année dernière en nous disant qu'il faudrait se revoir cette année pour continuer tant à creuser la question du virage inclusif que celle de notre transformation organisationnelle, en espérant la présence de notre partenaire principal, à savoir l'éducation nationale.

En effet, si l'intervention de M. Hervé BENOIT, enseignant chercheur, maître de conférence à l'université Paris Lumière spécialiste des questions d'handicap, d'accessibilité et des pratiques éducatives et scolaires, avait bien posé le cadre et les principes d'une école inclusive, cela avait tout de même laissé un suspens un bon nombre de questions voire de besoins cruciaux de mise en synergie avec ce partenaire incontournable.

Si nous devons excuser M. Guillaume LAFFITTE, Inspecteur de l'EN et conseiller technique école inclusive auprès de la Rectrice de l'Académie de Montpellier, ayant été retenu en dernière minute, nous aurons l'honneur de compter sur M. le Directeur Général de l'ARS qui pourra nous dire comment son agence compte nous accompagner dans la transition inclusive.

De notre côté, nous avons continué par trois rendez-vous des SESSAD et DPMO d'Occitanie successifs à mettre en lumière des expériences réussies d'inclusion sociale, de déploiement de CAA pour une meilleure autodétermination des personnes et d'accès à la santé.

Et c'est bien là la seconde ambition de notre association, en référence à nos statuts qui énoncent que nous souhaitons « promouvoir les meilleures conditions d'accès et d'accompagnement des usagers dans une dynamique d'évolution des services et dispositifs ».

Notre association s'est donnée pour buts de :

- Promouvoir la réflexion, l'échange, la recherche et la formation des professionnels et partenaires des SESSAD et des DPMO sur les pratiques et les conditions techniques d'accompagnement, de soin et d'éducation.
- Être force de proposition afin de promouvoir des services et dispositifs de qualité.

Par cette nouvelle journée de réflexion, nous espérons que nous saurons atteindre également ces deux objectifs.

Mais je ne doute pas que nous puissions y parvenir avec un tel programme et des intervenants de très grande qualité. Et ce sont bien les premiers échanges depuis hier soir avec M. GARDOU et Mme SPERANZA qui nous font vraiment penser que la journée va être réussie et enrichissante. Nous les remercions de bien avoir voulu nous faire l'honneur d'être là aujourd'hui. Merci aussi à Mme CONTAL pour son prochain témoignage, à Clara de revenir nous dire où elle en est dans sa recherche. Et merci à l'AlRe et au CREAI-ORS de bien vouloir nous éclairer en fin de journée sur le passage en dispositif intégré.

N'oubliez pas, si ce n'est pas encore fait pour les adhérents présents ce jour, que notre journée se terminera par notre assemblée générale et que si vous ne pouvez y assister, il est toujours possible de donner un pouvoir pour que le quorum soit atteint.

Et pour ceux qui le voudraient, il est possible à tout moment de rejoindre notre conseil d'administration en se manifestant auprès d'un de ses membres ou en nous écrivant sur la boîte mail de l'association.

Je laisse la parole à M. JAFFRE, Directeur Général de l'ARS OCCITANIE.

Fabien ROGER Président

Siège social : 20 rue des Frères Lumière 34830 JACOU

Téléphone : 06 51 13 23 97

 $Courriel: \underline{asso.sessad.dpmo.occitanie@gmail.com}$

Site: www.asso-sessad-occitanie.fr

N° RNA: W302010146